

¿Qué esperan los actores regionales del Gore en los próximos cuatro años?

DESARROLLO. Seguridad, educación, salud e incentivos para el desarrollo económico, son algunas de las propuestas que debieran relevarse, destacaron agentes consultados.

“Debe focalizar sus inversiones en darle más seguridad a la ciudadanía, potenciar el desarrollo de nuestra economía, con un foco en las pymes, mejorar la calidad de nuestros espacios públicos y darle más calidad de vida a los vecinos, con mejor educación y salud en coordinación con los municipios”.



Sacha Razmilic
Alcalde electo de Antofagasta



Cecilia Meléndez
Clúster Minero Región de Antofagasta y Alianza CCM-Eleva

“El compromiso de la autoridad es de estar en el territorio. Eso es permanente. Vamos a colaborar con el gobernador electo, ese es nuestro deber como organización”.



Ljubica Rocha
Presidenta Unión Comunal de JJVV Calama

“Mejorar cartera de proyectos y gestionar mejor los tremendos recursos que se tienen. Consolidar la industria minera, energética y logística y; dar los pasos necesario para diversificar la matriz productiva e internacionalizar a la región, que ha tenido conexión global, pero no se ha intencionado”.



Valentín Volta
Vicerrector Universidad del Alba

“Es importante dar continuidad a las rutas trazadas y focos de desarrollo definidos para la región, en especial con la Estrategia Regional Minera (EMRA), Estrategia a regional de innovación (ERI), generando ecosistemas robustos entorno al ordenamiento establecido”.

“Establecer la seguridad como una condición habilitante para el desarrollo de la región, buscar mecanismos para acelerar resolución de listas de espera en salud, y un espacio de coordinación permanente para que los millonarios recursos que tiene la región se traduzcan en una real calidad de vida”.



Jaime Araya
Diputado

“Se requiere un nuevo trato desde el Gobierno Regional hacia las comunas más alejadas y más afectadas por la falta de servicios básicos. Una demanda histórica de nuestra comuna”.



Jhean Ramírez
Alcalde electo de Ollagüe



Justo Zuleta
Alcalde de San Pedro de Atacama

“Ojalá que la autoridad electa mantenga con nuestra comuna el trabajo ya hecho y los compromisos en cuanto a materia de inversión de proyectos y del ingreso de nuevas iniciativas al Fondo Nacional de Desarrollo Regional”.



Ricardo Campusano
Concejal de Calama

“Considerando la importancia estratégica de la región, uno de los desafíos dice relación con la sostenibilidad y el desarrollo económico, estimulando nuevas inversiones tanto en minería, como así en industrias alternativas como la de energía renovables específicamente del hidrógeno verde”.



José Antonio Díaz
Fundación Minera Escondida

“Esperamos consolidar con el Gobierno regional mejoras a los servicios públicos que hoy necesita la comuna, y que requieran apoyo técnico y también de recursos”.

“Estamos muy expectantes a lo que viene en materia de la relación del Gobierno Regional y los pueblos indígenas. Sobre todo en la definición de acuerdos con las comunidades”.



Iván Galleguillos
Consejero nacional indígena